



Découverte de la nouvelle bibliothèque

publié le 05/02/2021

Vendredi 29 janvier, quelques élèves de 6A ont pu visiter en avant première la toute nouvelle bibliothèque de l'Absie.

Situé derrière la Mairie, le bâtiment rénové était auparavant une écurie, puis une salle de réception. Désormais, l'entrée se fait par la rue de la République, à côté du monument aux morts.

Malgré le protocole sanitaire en place (10 personnes maximum, port du masque, désinfection des mains, livres consultés ou touchés mis en quarantaine), les élèves ont été accueillis chaleureusement par Sabrina.

Après une présentation des différents espaces et des collections toutes neuves, les élèves ont papillonné d'étagère en étagère pour trouver leur bonheur : un documentaire sur les pompiers, une BD, un livre de cuisine... C'est sûr les élèves reviendront !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.